
国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「ロータリーのマジック」
The Magic of Rotary
2024～2025年度国際ロータリーテーマ RI会長 ステファニーA.アーチック

■第 71代 会 長　  山　岡　秀　一

■会長エレクト　 内　田　茂　伸

■副 　 会 　 長　  菅　野　聖　人

■幹　　　　事　  徳　重　寛　道

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

「ロータリーを笑顔で楽しもう」
岩見沢RC会長方針

　

嵯峨・仲屋・竹内（守）・齋藤（誠）・山口・南原・菊谷・山田・倉増（静）
浅野・鎌田（勇)・小熊・大作・玉田・見澤

 ９/５ RI第2510地区親睦野球開会式・前夜祭（8/31）田苅子・小熊

第3380回例会プログラム 令和６年10月３日 第3379回（９月19日）例会記録

次回予告（10月10日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；   

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

職業奉仕委員会担当例会　　小池　雅幸 委員長　

米山奨学委員会担当例会　　竹内　友康 委員長

会長報告              　                   山岡　秀一--------------------------------------------------------------------------------
❶	先日の「百餅祭り」会場にて行った「3クラブ合同ポリオ根
絶キャンペーン」では、前日夜半に雨が降り心配してお
りましたが、お陰様で天候に恵まれ、多くの会員の皆
さまにご参集して頂き、誠に有難うございました。成果
は後ほど委員会より詳しいご報告があろうかと思います
が、改めて御礼申し上げます。準備に当たった国際奉
仕委員会の各委員を初め、関係者の皆様、本当にお疲
れ様でございました。会員の皆様には、本日もお元気に
「笑顔で」例会にご出席されて、何よりです。
❷	さて本日は、今年度第2回目となる「カレーライス・バイ
キング」です。如何でしたでしょうか？毎回の反省点を検
討しながら「フードーロス・ゼロ」を目指しつつ、分量を
含めて試行錯誤しながら徐々に改善したいと思いますの
で、会員の皆様には、どうかご理解とご協力をお願い致
します。

❸	本日回覧にて、10/17（木）開催の「会長杯ゴルフ大会」の
ご案内を致しました。10/17（木）は休会日ですから、懇

親会のみでも構いませんので、多くの会員の参加申込
みをお待ちしております。

会長報告は以上です。

幹事報告                              徳重　寛道---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに、・第3回「理事役員会」の議事録・ガバナー
公式訪問時の集合写真・前年度会計決算書を入れさせ
て頂きました。

❷	本日の回覧物は、①10/17（木）開催「会長杯ゴルフ大会」
のご案内、②岩見沢東RCより8月分会報、③10月24日・
25日に韓国・ソウルで5年ぶりに開催される「日韓親善
会議」の再度のご案内、④10月24日開催の、地区大会
記念「ポリオ根絶チャリティーゴルフコンペ」の再度のご
案内、⑤地区「青少年交換派遣学生」募集のご案内です。
いずれも希望者の方は幹事までお願い致します。

❸	11月10日に札幌で開催される今年度の「地区大会本会
議」への参加のお申し込みは、本日が締切日となってお
ります。お返事をしておられない会員は、至急お返事を
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頂きたく、お願い致します。
❹	例会変更のお知らせです。
・江別RCの例会について、10/3（土）は江別西
RCとの「夜間合同例会」	会場：はやし野幌店
　18：30点鐘、10/31（木）の例会は「夜間
例会」	会場：いっきゅう　18：30点鐘、11/7
（木）の例会は11/10（日）地区大会の振替休
会、11/14（木）の例会は「ガバナー公式訪問
例会」	会場：はやし野幌店　12：30点鐘と
なります。

・江別西RCの10/1（火）例会は、10/3（木）「江
別RC・江別西RC合同例会」	会場：はやし野
幌　18：30点鐘、10/8（火）の例会は例会
場変更「新そば例会」	会場：えみくる　12：
30点鐘、10/15（火）の例会は定款第７条第
1節による休会、10/22（火）の例会は例会場
変更「移動例会」	会場：江別市旧町村農場　
12：30点鐘、10/29（火）の例会は「ガバナー
公式訪問」	会場：マキシドルパ　18：30点鐘。

・岩見沢東RCの9/24（火）の例会は9/23（月）
へ振替、移動例会「岩見沢東RC杯争奪少年
少女サッカー大会」	会場：岡山スポーツフィー
ルド　8：45点鐘となります。

❹	次週9/26（木）は秋分の日のため、定款第7条
第1節（ｄ）（1）により休会となります。次回の例
会は10/3（木）となりますので、宜しくお願い致
します。

幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・ロータリーの目的読上げ

（小池雅幸職業奉仕委員長）
・ポリオ募金参加感謝の言葉

（福井豊一国際奉仕委員長）
・交通安全旗の波のご案内

（上野英一社会奉仕委員長）

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

峯泰教会員にロータリー財団よりPHF賞状とバッジの授与 

田苅子敬夫会員　新規事業の紹介

  新会員入会式

新会員 : 高瀬　優会員/紹介者 : 大屋会員 

新会員 : 赤坂真一会員/紹介者 : 中路会員 
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100%出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

6番テーブル

11番テーブル

  新年度会計報告

菅野聖人前年度会計より決算報告

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
  新会員卓話
  「ロシアにおける事業展開等について」

                            中　尾　竜　実 会員  

　 　北海道銀行の中尾でございま
す。本日は貴重な例会のお時間
を頂戴し、卓話をさせていただ
くことにつきまして、大変光栄に
思っております。プログラム委員
会青木委員長から7月頃に「残念

なお知らせがあります。卓話の順番が回ってきまし
た」とお話をいただいて以降、緊張のあまり、食事

も喉に通らず、夜も眠れず、野球大会では肉離れ
をする等辛い日々が続いておりましたが、今日で解
放されるものと思います。何か皆様方の少しでもお
役に立てるお話ができればと思っておりましたが、
たいしたお話もできないものですから、私が今ま
で経験してきたこと少しだけお伝えできればと思っ
ております。
　それでは改めて自己紹介からさせていただきま
す。1976年に砂川市で生まれ、今年年男の48歳
です。滝川高校に進学まで野球部に所属しており
ました。大学は北海学園大学法学部に進学し、家
族構成は妻と娘２人です。妻の名前はアンナといい
ますが、残念ながら日本人です。
　大学卒業後、1999年に北海道銀行に入行しまし
た。入行後は札幌の白石区にある東札幌支店を皮
切りに、函館支店、札幌駅前支店、職員組合、法
人営業部、もう一度職員組合、小樽支店、白石支
店、北海道総合商事㈱出向、そしてこの岩見沢支
店と計10ヶ所への異動を経験しました。その中で
通常の銀行員とは少し異なる2ヶ所での経験につい
てお話します。
　まずは職員組合執行部になります。職員組合と
いうのは俗にいう労働組合です。みなさん労働組合
というと少しネガティブな印象を持たれる方も多い
とは思いますが、職員組合自体の活動も労使協調
により、生産性を向上していくというスタンスです。
30代の始めから後半にかけて組合活動に関わりま
したが、銀行の経営陣と労使交渉することは若い
頃の貴重な経験だったと思っています。
　次に北海道総合商事㈱への出向です。北海道総
合商事は当時地方銀行として当行が初めて設立し
た地域商社です。北海道のための地域商社として、
ふるさと北海道経済の活性化を目指すことを目的と
して2015年に設立されました。主にロシア事業を
中心に、海外展開に興味を持つ道内企業各社から
の出資を受けてスタートしました。
　しかしながら、2022年２月ロシアのウクライナ侵
攻で状況は一変します。ロシア事業撤退という判
断に至り、戦争が継続する中、何度かロシアに行き、
ロシア人社員のリストラ、在庫処分、債権回収や訴
訟等も経験しながら、2023年7月にやっと清算手
続きを完了し、ロシアから撤退を完了することがで
きました。西側諸国も多くの企業が撤退しました。
マクドナルドも撤退したのですが、看板だけ少し変
えて、中身は同じで営業していました。商売の根性
については見習うべき点もあるのかもしれません。
撤退に関してはかなりの損失を計上しましたが、刺
激的な経験をさせてもらったと思っています。
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ネクスト衛星クラブ・第122回例会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
                       日時／ 2024年9月15日（日）
                       場所／百餅祭り会場
　市内クラブと合同で、百餅祭り会場にてポリオ撲
滅に向けた募金活動を行いました。子どもたちに
配布するヨーヨーの準備をメンバーで行うなど、活
動に貢献できたのではないかと思います。
　募金活動後には、新会員である仁志会員の入会
式を実施いたしました。これで衛星クラブメンバー
は17名。大台の20名をまずは目指し、これからも
魅力ある会づくりを目指していきます。

新会員の紹介 
岩見沢ネクストロータリー衛星クラブ--------------------------------------------------------------------------------------------
会員No.17
																																																																				に									し								やす							お

　　　　　　　　　　　仁　志　安　男  会員
生年月日／昭和48年4月22日	51歳
推 薦 者／前川　英介
住　　所／岩見沢市4条西13丁目15
　　　　　☎090-2058-5606

勤務先／㈲ケイトプランニング　取締役
　　　　岩見沢市4条西13丁目15
　　　　☎25-1131		FAX23-7958
最終学歴／北海道ハイテクノロジー専門学校		卒
職業分類／不動産賃貸管理
趣味・特技／釣り
家　　族／理恵（妻）、圭汰（長男）

--------------------------------------------------------------------------------------------
R６.9.17

計75,000円
累計479,000円

○山岡　会長	
○高瀬さん、赤坂さんの入会を祝して。
○中尾会員の卓話楽しみです。
○江本直前会長、幸せなひとときを過ごさせて頂
きありがとうございました。

　内田　会長エレクト	
本日もよろしくお願いします。高瀬さん、赤坂さ
ん、これからもよろしくお願いします。

　菅野　副会長	
○高瀬さん、赤坂さん、ご入会おめでとうござい
ます。

○中尾会員、新会員卓話楽しみにしてます。
○2023-2024年度決算報告をさせていただきま
す。1年間ご協力ありがとうございました。

　徳重　幹事
○高瀬さん、赤坂さん、ようこそ岩見沢 RC へ！
…一緒に〈マジック〉を生み出して行きましょう！

○菅野会計、中尾会員、本日は宜しくお願い致
します。

　小林会員、北澤会員、前田会員、木村会員	
中尾会員、卓話楽しみにしています。

○大屋　会員	
新会員	高瀬優さんを紹介させて頂きます。

◎田苅子　会員	
今度、鮨亭	すし田開店にあたりまして、RC会員
の皆様にたくさんの方のご来店を戴きまして誠に
有難うございました。今後共ご愛顧賜りますよう
宜しくお願いいたします。有難うございました。

　三嶋　会員	
○先日、荒井さんに大変お世話になりました。
○中尾竜実さんの卓話、楽しみにしております。

　北市会員、芥川会員、臼杵会員、青木会員、
　小川会員、峯会員、酒井会員	
高瀬さん、赤坂さんの入会を祝して。

　中道　会員	
○本日入会の赤坂真一さんをご紹介させていた
だきます。

○高瀬さんの入会を祝して。遊んで下さい。
　齋藤（聡）会員	
○高瀬さん、赤坂さんの入会を祝して。
○菅野さん、中尾さん、本日は宜しくお願いしま
す。

○大作さん、おいしかったです。ありがとうござ
いました。

ゲストプロフィール
    　　　　　　　　ヌーナリ・アイーヌ 氏 

               （NOONARL・AENA）

国籍／イギリス　
北海道大学4年生
研究テーマ／
社会・制度モジュール
世話クラブ／
札幌はまなすロータリークラブ
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　西方　会員	
○小中学校同級生の高瀬優くん、ようこそ。お待
ちしてましたよ！

○中尾会員、卓話楽しみにしています。
　木本会員、中村会員	
○中尾さんの卓話、楽しみにしています。
○高瀬さん、赤坂さんの入会を祝して。
　上野　会員	
百餅祭りでは、たくさんの会員にお世話になりま
した。ありがとうございました。
　江本　会員	
菅野会員、中尾会員、本日よろしく。
　大西　会員	
○高瀬さん、赤坂さん、入会おめでとうございま
す。公私ともにお世話になります。

○中尾会員、卓話大変楽しみにしております。
○前年度菅野会計、ベテランの谷監査、本日の
前年度決算報告どうぞ宜しくお願いします。

　小池　会員	
○中尾会員、卓話よろしく。
○先週、日本丸の旅行をしてきました。
　中尾　会員	
本日、新会員卓話させていただきます。よろしく
お願い致します。

○高瀬　会員	
本日より入会させて頂きます。どうぞ宜しくお願
い致します。

　赤坂　会員	
本日、入会させて頂きます。どうぞ宜しくお願い
致します。

　河野　会員	
誕生祝いをいただきました。

　中塚会員、大屋会員、芥川会員、臼杵会員、
　大西会員	
江本会員、この度のご配慮に感謝します。生涯
もう一度はないと思われる野球観戦でした。感
動したな〜　美味しかったな〜　酔っぱらった
な〜。
山岡会長、運転おつかれ様でした。
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